
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 01.02.2017 
 
 
Anfrage 0233/2017 zur Sitzung  am 08.02.2017 

 
Flüchtlinge in Mainz (CDU) 
 
 Mainz hat in den vergangenen Monaten und Jahren eine Vielzahl von Flüchtlingen aufge-
nommen und in der Stadt untergebracht. Dabei wurden hinsichtlich der Bereitstellung von 
Unterkünften und der Schaffung von Plätzen große Anstrengungen unternommen, die 
trotz des seit etlichen Wochen zu beobachtenden Rückgangs der Flüchtlingszahlen noch 
nicht abgeschlossen sind – Stichwort Allianz-Haus. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Flüchtlinge leben derzeit in Mainz? 
2. Wie viele sind davon unbegleitete minderjährige Flüchtlinge? 
3. Wie haben sich die Zahlen in den Jahren 2015 und 2016 entwickelt? 
4. Mit welchen Zahlen plant die Verwaltung für das Jahr 2017? 
5. Wie viele Unterkunftsplätze gibt es derzeit in Mainz? 
6. Wie ist derzeit die Auslastung der Unterkünfte? 
7. Für den Fall, dass in Zukunft weitere Plätze benötigt werden, welche möglichen 

Standorte werden ins Auge gefasst? 
8. Wie ist der Sachstand bezüglich der geplanten Unterkunft im Allianz-Haus? Wie 

sieht der Zeitplan aus? 
9. Wann wird die Verwaltung die Bevölkerung der Altstadt über die geplante Unter-

kunft im Allianz-Haus informieren? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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